



ERASMUS+ au collège de l'Atlantique

publié le 02/02/2022 - mis à jour le 04/05/2022

Les projets ERASMUS+ peuvent débuter.....

Descriptif :

TOP DEPART pour le programme ERASMUS+ au collège de l'Atlantique !

Nous venons d'obtenir la validation de l'accréditation pour le Collège. C'est une très bonne nouvelle parce que les élèves du collège peuvent participer avec leurs partenaires européens à un projet soutenu par l'Union européenne dans le cadre du programme ERASMUS+. Et ceci jusqu'en 2027 !

Nous avons déjà obtenu la validation d'un projet à mobilité courte – toujours dans le cadre de ERASMUS+ - ce qui nous permet de démarrer les activités avec les élèves dès 2022.

L'ensemble du collège est concerné par ce projet. Dans un premier temps seront intégrés les élèves germanistes du niveau 4e et des mobilités leur seront proposées.

Nous prévoyons les étapes suivantes pour 2022 :

6 - 11 mars Accueil des collègues allemands et slovène à Aytré

29 mai - 4 juin Les élèves du collège partiront à Ljutomer, Slovénie pour une rencontre avec leurs partenaires

10 - 16 octobre Les élèves du collège partiront à Klosterfelde, Allemagne pour une rencontre avec leurs partenaires

Le collège de l'Atlantique accueillera en printemps 2023 ses partenaires en France.

Tout au long de ce projet, vous pourriez trouver des informations sur le site du collège et accompagner cette aventure des élèves et tout le personnel qui les encadre, accompagne, soutient.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.